

Piket Pawas Bersama Anggota Patroli Polsek Klari Gelar Patroli Cipkon dan KRYD di Wilayah Hukum Klari

KARAWANG - KARAWANG.ARNESSIO.COM

Aug 11, 2024 - 17:47



Polres Karawang - Pada hari Sabtu, 10 Agustus 2024, jam 23.00 wib, Piket Pawas AKP Supriyatno bersama Anggota Patroli Sabhara Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Eddy Junaedi dan Aiptu Yanto Sugiyarto melaksanakan kegiatan patroli Cipkon Kamtibmas dan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di sekitar wilayah diduga rawan gangguan kamtibmas.

Kegiatan patroli yang dilakukan dalam rangka monitoring aktivitas masyarakat dan tempat keramaian tersebut bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Dalam patroli KRYD, petugas juga memberikan himbauan Kamtibmas kepada petugas parkir di wilayah kopel Desa Gintungkerta Kec Klari Kab Karawang agar selalu waspada dan mengantisipasi potensi tindak kriminal.

“Kami melakukan patroli rutin ini sebagai upaya untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang sedang berkumpul atau beraktivitas di sekitar Stadion Batakan. Kami juga berharap dengan adanya himbauan Kamtibmas kepada petugas keamanan, dapat meningkatkan kewaspadaan dan meminimalisir potensi tindak kriminal,” ujar AKP Supriyatno (Pawas) mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M dan Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha

Selain itu, patroli juga dilakukan untuk memantau dan menindaklanjuti setiap potensi pelanggaran atau gangguan ketertiban yang mungkin terjadi di sekitar wilayah tersebut. Petugas juga mengajak masyarakat untuk aktif dalam memberikan informasi terkait keamanan lingkungan sekitar kepada pihak kepolisian.

Kegiatan patroli Cipkon dan KRYD tersebut merupakan bagian dari upaya Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar dalam meningkatkan pengawasan dan pencegahan terhadap potensi tindak kriminal serta memberikan perlindungan kepada masyarakat secara maksimal. Polsek Klari juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M